



Rabat, le 18 mars 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Soutien et solidarité avec le Musée du Bardo de Tunis

C'est avec une profonde émotion que la Fondation nationale des musées du Maroc a appris qu'une attaque sanglante se tient depuis ce matin au Musée du Bardo de Tunis.

Le Président de la Fondation Nationale des Musées du Maroc, et l'ensemble de ses équipes, tiennent à exprimer leur solidarité avec le Musée du Bardo et le peuple tunisien, et présentent leurs condoléances aux familles et aux proches des victimes.

La Fondation condamne avec la plus grande force et fermeté cet attentat meurtrier qui vise un lieu de culture symbolisant le dialogue entre les peuples et la diversité de nos identités communes.